

Résolu: Que la soumission de M. A. Bessner soit acceptée aux prix et conditions spécifiés dans sadite soumission.

—Soumise une lettre de MM. M.-L. Rickner & Cie., demandant à louer, à partir du 1er mai prochain, l'étal No 2, au centre du marché Bonsecours, rue des Commissaires, à raison de \$1.50 par semaine.

Résolu: D'acquiescer à leur demande.

—Soumises les soumissions suivantes pour la location des étaux Nos 5 et 6, à l'extérieur du marché Saint-Jean-Baptiste, savoir:

René Barrette, aux conditions ordinaires.

A.-J.-T. Sévigny, offrant \$2.00 par semaine.

Pierre Paquette, offrant \$2.50 par semaine.

Sur proposition de M. l'échevin Robillard, il est

Résolu: Que les étaux en question soient loués à M. P. Paquette, à partir du 1er mai prochain, aux prix et conditions spécifiés dans sa soumission.

—Soumises les soumissions suivantes pour la location des étaux 7 et 8 à l'extérieur du marché Saint-Jean-Baptiste, savoir:

E. Hurtubise, offrant \$2.60 par semaine.

W. Barrette, aux conditions ordinaires.

Michel Sarkis, offrant \$3.00 par semaine.

M. Sarkis offrant en plus, un caution fourni par M. A. Dumaine, marchand locataire du marché Bonsecours.

Sur proposition de M. l'échevin Paquin, il est

Résolu: Que les étaux en question soient loués à M. M. Sarkis, à partir du 1er mai prochain, aux prix et conditions spécifiés dans sa soumission.

—Soumise une lettre de Madame veuve T.-H. Nolet, demandant à louer l'étal à poisson No 3, dans le marché Saint-Jean-Baptiste.

Résolu: Que l'étal en question soit loué à Madame Nolet, à partir du 1er mai prochain.

—Soumises deux soumissions suivantes pour la location de l'étal à légumes, etc., No 1, dans le marché Saint-Laurent, savoir:

McBride Bros., offrant \$1.00 par semaine.

A. Vaillancourt, offrant \$1.75 par semaine.

Sur proposition de M. l'échevin Ricard, il est

Résolu: Que l'étal en question soit loué à M. Vaillancourt au prix spécifié dans sa soumission.

—Soumise une lettre de M. J.-A. Brunet demandant à louer les étaux extérieurs, Nos 27, 28, 29 et 30 dans le marché Saint-Antoine, à raison de \$1.00 chacun, à condition que la Commission consente à faire percer une porte, poser des châssis, etc.

Sur proposition de M. l'échevin Paquin, il est

Résolu: D'accepter la soumission de M. Brunet, et que le surintendant soit autorisé à faire exécuter les améliorations qu'il jugera nécessaires dans les étaux en question.

—Soumise une lettre de Madame veuve Geo. Martineau, demandant que soit continué en son nom, le bail pour les étaux de boucher, précédemment occupés par feu M. Geo. Martineau, son époux, dans le marché Saint-Antoine.

Résolu: D'acquiescer à sa demande.

—Soumise une lettre de M. A. Rocheleau, locataire du marché Bonsecours, se plaignant du commerce fait par certains cultivateurs commerçants, offrant en vente des quantités considérables de produits sur ledit marché.

Résolu: De référer cette question au surintendant.

—Soumise une lettre de M. Jas. Osborne, surintendant-général de la Compagnie du Pacifique Canadien, division Est, suggérant qu'une borne-fontaine soit installée à l'extrémité nord des remises débarcadères, comme protection additionnelle en cas d'incendie au marché à bestiaux de l'Est, tel que démontré sur le plan annexé à sa lettre.

Résolu: Que cette lettre et le plan annexé soient reçus et approuvés, et que M. le président et M. l'échevin Bumbray soient priés de bien vouloir recommander à la Commission de l'Aqueduc, la suggestion faite par ladite Compagnie du Pacifique, à ce sujet.

Résolu: De présenter un rapport à la Commission des Finances, recommandant que lui soit votée une somme nécessaire pour différents travaux à être exécutés dans le département des marchés, tel que recommandée dans la liste d'appropriations présentée en décembre dernier.

—Soumise une opinion des avocats de la Ville, déclarant que la Compagnie du Pacifique Canadien qui a obtenu le privilège de soigner et entretenir les bestiaux, au marché à bestiaux de l'Est, peut faire un arrangement avec la nouvelle Compagnie des Abattoirs de l'Est, quant à l'administration dudit marché, sans nuire aux dispositions du bail passé entre la Ville et ladite Compagnie du Pacifique.

Résolu: Que cette opinion soit reçue et adoptée.

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à faire faire les travaux suivants, savoir:

1° Faire faire l'impression de cent cartes "avis", à l'effet

Resolved: That Mr. A. Bessner's tender be accepted on the terms specified by him.

—Submitted a letter from Messrs. M. L. Rickner & Co., asking to rent from the 1st of May next, stall No. 2, in the centre of Bonsecours market, Commissioners street, at the rate of \$1.50 per week.

Resolved: To grant said request.

—Submitted the following tenders, for the rental of stalls Nos. 5 and 6, at the exterior of St. Jean-Baptiste market, viz:

René Barrette, on the usual terms.

A. J. T. Sévigny, offering \$2.00 per week.

Pierre Paquette, offering \$2.50 per week.

On motion of Ald. Robillard, it was

Resolved: That said stalls be leased to Mr. P. Paquette, from the 1st of May next, for the price and terms specified in his tender.

—Submitted the following tenders for the rental of stalls Nos. 7 and 8 at the exterior of St. Jean-Baptiste market, to wit:

E. Hurtubise, offering \$2.60 per week.

W. Barrette, on the usual terms.

Michel Sarkis, offering \$3.00 per week.

Mr. Sarkis also offered a bondsman the same as given by Mr. A. Dumaine, trader, at Bonsecours market.

On motion of Ald. Paquin, it was

Resolved: To let said stalls to Mr. M. Sarkis, from the 1st of May next, for the price and on the terms mentioned in his tender.

—Submitted a letter from the widow of T. H. Nolet, offering to rent the first stall, No. 3, in St. Jean-Baptiste market.

Resolved: To let the said stall to Mrs. Nolet from the 1st of May next.

—Submitted the two following tenders for the rental of vegetable stalls, etc: No. 1 in St. Lawrence market, to wit:

McBride Bros., offering \$1.00 per week.

A. Vaillancourt, offering \$1.75 per week.

On motion of Ald. Ricard, it was

Resolved: To let said stall to Mr. Vaillancourt for the price and terms mentioned in his tender.

—Submitted a letter from Mr. J. A. Brunet, offering to rent the outside stalls Nos. 27, 28, 29 and 30, in St. Antoine market, at the rate of \$1.00 for each, provided the Committee would agree to make a door, windows, etc.

On motion of Ald. Paquin, it was

Resolved: To accept Mr. Brunet's tender and that the superintendent be authorized to order for said stalls the improvements which he may deem necessary.

—Submitted a letter from Mrs. Geo. Martineau, widow, requesting the extension, in her name, of the lease of butcher's stalls, previously in the possession of late Geo. Martineau, her husband, in St. Antoine market.

Resolved: To grant said request.

—Submitted a letter from Mr. A. Rocheleau, lessee of Bonsecours market, complaining of the trade carried on by some trading farmers who offered for sale large quantities of products on said market.

Resolved: To submit said question to superintendent.

—Submitted a letter from Mr. Jos. Osborne, general superintendent of the Canadian Pacific Railway Co., Eastern Division, suggesting that an hydrant be placed at the northern extremity of the platform sheds, as an additional fire protection, at the Eastern cattle market, as shown on the plan annexed to his letter.

Resolved: That said letter and plan be received and approved, and that the chairman and Ald. Bumbray, be requested to recommend to the Water Committee, the suggestion made by the C. P. R.

Resolved: To report to Finance Committee, recommending the voting of the necessary amount for different works to be made in the Market Department, as recommended in the list of appropriations presented in December last.

—Submitted the City Attorney's opinion, stating that the Canadian Pacific Railway Co., which had obtained the privilege of caring for and feeding animals, at the Eastern cattle market, had power of making an agreement with the new Eastern Abattoir Company, in connection with the administration of said market, without prejudice to the terms of the lease made between the City and the said Canadian Pacific Railway.

Resolved: That said opinion be received and adopted.

Resolved: That the superintendent be authorized to order the following works, viz:

1° Order the printing of one hundred cards "notices"